

Concours des maisons fleuries

Orchies la fleurie !

► La commune a procédé samedi dernier à la remise des prix du concours des maisons fleuries dans la salle des fêtes de la mairie. Récompensant d'une part les jardinets devant les maisons et d'autre part les façades et balcons, le concours attire grand nombre d'Orchésiens souhaitant égayer la commune en apportant quelques touches de couleur dans leur jardin.

Cette année, les trois premiers dans la catégorie «Jardinets» sont Michel Bouchez, Paulette Prévost et Bruno Lorthioir. Ils ont donc gagné la coupe de la ville ainsi qu'un diplôme commémoratif, un sac pour déchets verts et une bouteille d'engrais pour géraniums. Une vingtaine de participants ont également reçu quelques récompenses dans cette catégorie.



Plus de 80 personnes ont participé au concours.

Dans la catégorie «Façades et balcons», les heureux gagnants sont Marie-Josée Masson, Bernard Deladriere et Catherine Lemaire. Ils sont récompensés avec la coupe de la ville, le diplôme, le sac à déchets, l'engrais ainsi qu'un pot à fleurs

pour leur permettre d'agréments de nouveau leurs balcons.

Plus de 80 personnes étaient présentes pour cette remise des prix. Le concours récompensait également les commerçants qui ont participé à l'embellissement

de la commune. Ainsi, le Refuge, le Bistrot et la Taverne Flamanche ont, eux aussi, reçu plusieurs cadeaux. Le maire et les membres du bureau municipal étaient présents pour décerner les différents prix aux gagnants.